

学校のバリアフリー化について

市内小学校8校中、5校にはエレベーターが設置されていません。そのような状況下、エレベーターの設置がない小学校にも車いすユーザーの児童が通学しています。その児童が階段を利用する際には、介助員や先生方が児童を背負うなどして対応がとられています。低学年の内はそのような対応ができますが、児童の成長とともに児童と介助する大人どちらにも危険が増し、人的支援だけでは限界が生じるため、今後の方針を確認致しました。

市の方針

令和2年度の「改正バリアフリー法」の施行に伴い、全ての学校設置者に対し、バリアフリー化についての一層のスピード感を持った推進が謳われている。小野市においても対象となる小野、市場、大部、中番、下東条の5小学校に対し、次年度を設計期間として順次計画的にエレベーターや階段昇降機、車いすトイレ等の設置を行う計画である。中学校については今後施工予定とする長寿命化改修事業の中で改修する計画としている。

令和5年小野市新年交歓会



今年度は副議長という役職を拝命しました。また、小野市議会議長が全国の市議会の様々な会合の役職に当たっており、私も議長と共に色々な場に参加させて頂いたり、議長が不在の際には市役所でできる限りのサポートを行うなど日々務めています。

この活動報告は「平田真実後援会」が発行しております。ご意見等は、小野市議会ではなく「平田真実後援会」宛てにお願い致します。お間違いのないようご注意ください。

連絡先：hiratamami0128@gmail.com

平田まみの姿勢

1

公開する

情報提供に努め
日々の活動をお知らせします

2

つながる

on-line/off-lineともに
会える議員を目指します

3

共に考える

意見交換を通じ
共に考えます



<https://hiratamami.com/news/>

活動報告を更新しています！



討議資料